

**Положения МКФ по присуждению наград САСИТ
на Международном Тестировании Спасательных Собак**

Эти предписания дополняют Действующие положения МКФ и Международные Стандарты Тестирования Спасательных Собак Международной Кинологической Федерации (МКФ) и Международной Организации Спасательных Собак (МОСС) в отношении положений о присуждении «Сертификата Соответствия Международным стандартам МКФ» («САСИТ», присуждение титула «Международный Действующий Чемпион МКФ»).

За участие в этом Чемпионате Международной Кинологической Федерацией взимается плата, размер которой определяется Генеральной Ассамблеей МКФ. Квитанция об оплате прилагается к заявке на участие в чемпионате САСИТ даже если Сертификат САСИТ не был присужден.

1. Основные положения

Каждый член МКФ может организовывать Чемпионат САСИТ согласно Международным Стандартам Тестирования Спасательных Собак Международной Кинологической Федерации (МКФ) и Международной Организации Спасательных Собак (МОСС). Члены МКФ сами определяют по результатам каких испытаний присуждается Сертификат САСИТ и обязаны подать заявку в МКФ на проведение Чемпионата САСИТ.

Члены МКФ должны быть проинформированы о проведении Чемпионата САСИТ, утвержденном МКФ, согласно официальному графику.

Чемпионат, который был утвержден МКФ, должен быть проведен с пометкой «Международный Чемпионат по присуждению Сертификата САСИТ МКФ». Каталог чемпионата должен быть четко маркирован логотипом МКФ и названием «Международная Кинологическая Федерация».

2. Подача заявок на проведение Чемпионата САСИТ

Заявки на проведение Чемпионата САСИТ, утвержденного МКФ, должны быть отправлены в Главный Секретариат МКФ и ответственному лицу из Комитета Спасательных Собак не позже, чем за 3 месяца, и на раньше, чем за 4 года до даты проведения Чемпионата всеми членами МКФ. Комитет Спасательных Собак составляет расписание проведения мероприятий и отправляет его в офис МКФ, который рассылает его всем членам и контрактным партнерам МКФ.

Дисциплина (Спасение), то есть положение, по которому присуждается Сертификат САСИТ, должна быть четко указана в заявке.

3. Ограничения

Если 2 Чемпионата по одной и той же дисциплине (Спасение) планируются разными организаторами в один и тот же день, то расстояние между местами проведения

этих Чемпионатов должно быть не меньше 200 км. В противном случае утверждается та заявка на проведение Чемпионата, которая была подана раньше.

Запрещается проведение Чемпионата САСИТ по этой дисциплине в день проведения Чемпионата Мира Спасательных Собак.

4. Специальные требования к допуску собак

Микро чипы и татуировки для идентификации собак принимаются на равных условиях. Если в соответствующей стране нет сканера для считывания информации с микро чипа, то участник должен предоставить собственный сканер.

В рамках Чемпионата САСИТ, утвержденного МКФ, возможна организация разных уровней чемпионата, но Сертификат САСИТ может быть присужден только за наивысшие уровни (RH-F B, RH-FL B, RH-T B, RH-L B, RH-W B).

Заявка на участие собаки в Чемпионате должна сопровождаться копией свидетельства соответствующей собаководческой организации о том, что собака может принимать участие в чемпионате на соответствующем уровне.

5. Награды

Сертификат САСИТ и Резерв САСИТ присуждается собакам, которые:

- на выставке получили квалификацию не ниже «очень хорошо»;
- в данном чемпионате получили квалификацию не ниже «очень хорошо». Сертификат САСИТ автоматически не приравнивается к квалификации.
- согласно Номенклатуре Пород МКФ выступает породистой особью на рабочих тестах в группах 1, 2 и 3 (Спасение).

6. Подтверждение Сертификата САСИТ

Заявки на присуждение Сертификата САСИТ оформляются соответствующими судьями. Окончательное подтверждение Сертификата САСИТ проводит МКФ. Главный Секретариат МКФ оставляет за собой право проверять соответствует ли собака, на которую подается заявка на сертификат, требованиям САСИТ (за исключением требований, описанных в пункте 5).

7. Судьи

Только судьи, уполномоченные национальной организацией судей в этой дисциплине (Спасение), могут производить судейство и оценку собак. Они обязаны руководствоваться действующими нормативами МКФ.

Судья может осуществлять судейство в другой стране только если он был уполномочен на это в письменной форме членом МКФ, которого он представляет.

Судья должен быть проинформирован заранее о количестве собак, которых ему предстоит судить. В обязанности организатора Чемпионата входит выслать судье эту информацию, так же, как и информацию о месте и дате проведения чемпионата заранее в письменной форме.

Зарплата судьи зависит от индивидуальных правил национальной организации, которая приглашает судью, или от письменного договора между судьей и организатором чемпионата. Судья должен быть проинформирован об условиях осуществления оплаты в пригласительном уведомлении.

8. Главный распорядитель и ассистенты

Во время работы судью всегда должны сопровождать главный распорядитель и необходимые ассистенты. Эти люди должны свободно владеть языком, которым владеет судья, который должен быть одним из рабочих языков МКФ. Эти люди должны хорошо знать положения МКФ и особые правила страны, в которой проводится Чемпионат. Организатор не имеет право допускать любое лицо, которое принимает участие в Чемпионате, к ассистированию судье.

9. Выполнение нормативов

Каждый организатор Чемпионата CASIT должен выполнять предписания МКФ и правила и законы соответствующей национальной кинологической организации – члена МКФ. Эти правила не должны противоречить предписаниям МКФ.

Эти предписания должны пройти обсуждение и быть разработаны Комитетом по Спасательным Собакам МКФ на английском и немецком языках. В случае сомнений (особенно если это касается перевода на другие языки) текст на английском языке считается оригинальным.

Данные Положения были утверждены на заседании Генерального Комитета МКФ в Люксембурге в марте 2009 г. и вступают в силу с 1 сентября 2009.

FEDERATION CYNOLOGIQUE INTERNATIONALE (FCI) (AISBL)

13, Place Albert 1er, B - 6530 Thuin (Belgique), tel : ++32.71.59.12.38, fax : ++32.71.59.22.29, email : info@fci.be

FCI Guidelines for awarding the CACIT at International Rescue Dog Tests

These regulations supplement the Standing Orders of the FCI and the **International Testing Standards for Rescue Dog Tests of the Fédération Cynologique Internationale (FCI) and the International Rescue Dog Organisation (IRO)** with regard to these trials at which a "Certificat d'Aptitude au Championnat International de Travail de la FCI" ("CACIT", award for the titles of „FCI International Working Champion" can be awarded.

For these events a fee is charged by the FCI, the amount of which is determined by the General Assembly of the FCI. This fee is due on receipt of the application to hold the CACIT event, even if no CACIT was awarded.

1 BASICS

Every FCI member is allowed to organize CACIT trials according to **the International Testing Standards for Rescue Dog Tests of the Fédération Cynologique Internationale (FCI) and the International Rescue Dog Organisation (IRO)**. The members are solely responsible for determining at which trials the CACIT can be awarded and have to send an application to the FCI to get a CACIT trial sanctioned by the latter.

The FCI members must be informed about the CACIT trials sanctioned by the FCI through an official schedule.

The trials which have been sanctioned by the FCI must be designated as follows: "**International Trial with Attribution of the CACIT of the FCI**". The catalogue of these trials must be clearly marked with the FCI logo and the following expression: "**Fédération Cynologique Internationale (FCI)**".

2 APPLICATIONS

Applications to organize a CACIT trial sanctioned by the FCI must be sent to the General Secretariat of the FCI and to the person in charge in the Rescue Dogs commission latest 3 months before and earliest 4 years before the date of the trial through the FCI member. The Rescue Dogs commission draws up the calendar of the events and sends it to the FCI Office for distribution to all the members and contract partners of the FCI.

The discipline (Rescue) i.e. the regulation on the basis of which the CACIT is awarded must absolutely be indicated on the application.

3 RESTRICTIONS

The FCI will only authorize trials to be held on the same day provided that these events are held at an air distance of at least 200 km i.e. there must be at least 200 kms between 2 trials in this discipline (Rescue). Otherwise the approval can be given provided that the organiser who first submitted an application gives his consent to the second applicant.

No CACIT trial in this discipline can be held on the day of the World Rescue Dogs Championship.

4 SPECIAL REQUIREMENTS / ADMISSION OF DOGS

Micro-chips (ISO-standard) and tattoos are accepted equally for the identification of dogs. If in the relevant country there are no scanners for reading, the participant has to bring his own scanner.

The different "competition levels" can be organized in the frame of a CACIT trial sanctioned by the FCI but the CACIT can only be awarded in the highest level (RH-F B, RH-FL B, RH-T B, RH-L B, RH-W B).

The entry form must be accompanied by a copy of the evidence from the respective canine organisation that the dog can take part in the requested level.

5 AWARDS

The only dogs which qualify for the CACIT or Reserve CACIT are those which:

- have obtained at least the qualification "VERY GOOD" in a show,
- have obtained at least a qualification "VERY GOOD" in the trial in question. The CACIT is not automatically linked to the qualification.
- appear, according to the FCI Breed Nomenclature, as breeds subject to a working test in groups 1, 2 and 3 (Rescue)

6 CONFIRMATION OF THE CACIT

The CACIT proposals are issued by the appropriate judges. The final confirmation will be made by the FCI. It is up to the FCI General Secretariat to check whether the dogs proposed comply with the requirements for confirmation of the CACIT (with the exception of the requirements expressed at point 5).

JUDGES

Only the judges authorized by their national organization to judge in this discipline (Rescue) may carry out judging and evaluation of dogs. They are obliged to judge in accordance with the valid FCI regulations.

A judge can only officiate in another country after he has been authorized to do so in writing by the FCI member upon which he depends.

A judge must be informed well beforehand about the number of dogs he is scheduled to judge. It is the responsibility of the trial organiser to send these information as well as information concerning the place and date of the event in advance and in writing to the judge.

Judges' fees depend on the individual regulations of the inviting national organisation or on a written agreement between the judge and the trial organiser. The judge must be informed about the fee arrangements on receipt of the invitation.

8 CHIEF STEWARD AND ASSISTANTS

During his work a judge must always be assisted by a chief steward or the necessary assistants. These people have to be fluent in the preferred language of the judge, which must be one of the four working languages of the FCI. These people must have a good knowledge of the FCI regulations as well as the special regulations of the country where the trial takes place. The organizer is not allowed to entrust any person who takes part in the trial with the task of looking after a judge.

9 ENFORCEMENT DISPOSITIONS

Each organizer of a CACIT trial has to follow the FCI regulations and the rules and laws of the relevant national kennel club, member of the FCI. These rules cannot be in contradiction with the FCI regulations.

These regulations have been discussed and elaborated by the FCI Rescue Dog Commission in English and German. In the event of disputes (especially concerning translations in the other languages) the English text is the authentic one.

These Guidelines were approved at the meeting of the FCI General Committee in Luxemburg, March 2009 and are valid from September 1st 2009.